



NNUU/ 64

La Representación Permanente del Perú ante la Oficina de las Naciones Unidas y otros Organismos Internacionales con sede en Ginebra saluda muy atentamente al Comité para la Eliminación de la Discriminación Racial en ocasión de hacer referencia a la conformación de la delegación peruana que sustentará los informes periódicos 18º al 21º del Perú ante dicho Comité, los días 14 y 15 de agosto próximo, que fue comunicada mediante Nota Verbal N° NNUU/61, de fecha 07 de agosto de 2014.

Al respecto, la Representación Permanente del Perú tiene a honra informar que las siguientes funcionarias también integrarán dicha delegación:

- Dra. Azucena Inés Solari Escobedo, Fiscal Superior de Lima; y,
- Dra. María del Rosario Lozada Sotomayor, Fiscal Superior de Arequipa.

La Representación Permanente del Perú ante la Oficina de las Naciones Unidas y otros Organismos Internacionales con sede en Ginebra aprovecha la ocasión para reiterar al Comité para la Eliminación de la Discriminación Racial las seguridades de su más alta y distinguida consideración.

Ginebra, 12 de agosto de 2014



Al Comité para la Eliminación de la Discriminación Racial
Ginebra.-